
MALANG (KR) - Pengamat komunikasi

politik Universitas Brawijaya Malang

Anang Sujoko menyebut debat keempat

Pilpres 2024 yang digelar KPU RI pada

Minggu (21/1), akan menampilkan kelebi-

han dari masing-masing calon wakil presi-

den yang berkontestasi.

Anang mengatakan kelebihan masing-

masing cawapres tersebut akan muncul

dalam perdebatan setelah adanya evaluasi

dari pelaksanaan debat kedua atau perte-

muan pertama dalam debat cawapres.

"Dengan tema yang ada, mereka pasti akan

mempersiapkan hal-hal yang berkaitan de-

ngan kelebihan masing-masing cawapres,

termasuk visi misi," kata Anang di Kota

Malang, Sabtu (20/1).

Menurut Anang, berdasarkan hasil debat

pertama yang menampilkan cawapres, ada

sejumlah catatan dari masing-masing calon

untuk melakukan evaluasi.

Cawapres nomor urut 1 Muhaimin

Iskandar dinilai banyak membuang waktu

yang kemudian tidak menjawab pertanyaan

secara substansi. Kemudian untuk

cawapres nomor urut 2 Gibran Rakabuming

Raka dipastikan juga akan melakukan eval-

uasi mengingat ada sejumlah gimik yang di-

lakukan.

Anang menilai gimik yang dilakukan pa-

da saat debat pertama tersebut memberikan

dampak. "Memang gimik politik yang dita-

mpilkan cawapres nomor urut 2 pada saat

debat itu berkesan positif, tetapi setelah de-

bat justru menimbulkan kontraproduktif

menjadi negatif," katanya.

Sedangkan untuk cawapres nomor urut 3

Mahfud Md, ia menilai terlihat mengalami

tekanan karena jabatan yang diemban seba-

gai Menteri Koordinator Bidang Politik,

Hukum dan Keamanan. "Dari hal-hal terse-

but maka mereka pasti akan melakukan

evaluasi agar tidak terjadi lagi (dalam debat

kedua)," katanya. (Ant)-f
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● SETELAH membaca

SST, biasanya saya

mengisi Melatih Ingatan

KR. Untuk menyelesaikan

seluruh pertanyaan bia-

sanya membutuhkan

waktu sekitar 6 sampai 10

menit. Namun untuk

mengisi Melatih Ingatan

KR edisi Sabtu 13 Januari

2024 hanya butuh waktu

kurang dari 2 menit, kare-

na sama dengan edisi

Jumat 12 Januari 2024.

(Witahari, Pandanan

Sumberejo Semin Gu-

nungkidul 55854)-f
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KR-Antara /Asprilla Dwi Adha

Suasana peringatan Harlah Muslimat NU ke-78 di Stadion Gelora Bung Karno, Jakarta, Sabtu (20/1/2024).

DEBAT KEEMPAT PILPRES 2024

Cawapres Akan Tunjukkan Kelebihan Masing-masing

KR-Surya Adi Lesmana

WISATA AKHIR PEKAN: Pengunjung berwisata ke Kompleks Kraton

Yogyakarta, Sabtu (20/1/2024). Meskipun tak membludak seperti saat liburan

Nataru, pada akhir pekan kemarin sejumlah objek wisata di DIY tetap ra-

mai dikunjungi wisatawan terutama asal luar kota. 

JAKARTA(KR) - Gitaris grup

musik Slank Abdi Negara Nurdin,

alias Abdee Slank menyatakan

telah mengajukan pengunduran

diri sebagai komisaris independen

PT Telkom. Hal itu disampaikan

Abdee di sela kegiatan deklarasi

dukungan Slank dan Slankers ke-

pada pasangan capres-cawapres

nomor urut 3 Ganjar Pranowo-

Mahfud MD di Potlot Studio, Kali-

bata, Jakarta Selatan, Sabtu (20/1).

"Tadi banyak yang nanya ini kok

komisaris ada di sini?Jadi biar ti-

dak ada dusta di antara kita, dan

untuk menghormati aturan yang

ada, nilai, etika, jadi per hari

Jumat kemarin (19/1) pukul 17.00

WIB, saya sudah melayangkan

surat pengunduran dari Telkom

Indonesia," kata Abdee.

Ia menyatakan bahwa deklarasi

tersebut adalah jawaban Slank

terhadap pertanyaan soal pasang-

an capres-cawapres yang didu-

kung Slank. Menurutnya, Slank

mendukung Ganjar-Mahfud kare-

na duet tersebut dianggap paling

sejalan dengan cita-cita Slank

yang menginginkan reformasi

terus berjalan. "Menurut kami

yang paling tepat untuk men-

jalankan itu adalah Pak Ganjar

dan Pak Mahfud," ujarnya.

Untuk diketahui, kelima perso-

nel Slank yakni vokalis Akhadi

Wira Satriaji (Kaka), drumer,

Bimo Setiawan Almachzumi

(Bimbim), basis Ivan Kurniawan

Arifin alias Ivan, gitaris Abdi

Negara dan gitaris Ridho, menya-

takan dukungannya 25 hari men-

jelang gelaran Pilpres 2024.

(Ant/Ogi)-f

JAKARTA (KR) - Ketua Umum (Ketum) PP

Muslimat Nahdlatul Ulama (NU) dan Ketua

Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) 2022-

2027 Khofifah Indar Parawansa menyatakan

segera nonaktif dari kepengurusan organisasi

tersebut. "Nanti malam (tadi malam) saya

menyampaikan surat kepada PBNU untuk nonak-

tif," katanya saat ditemui di acara Hari Lahir

(Harlah) ke-78 Muslimat NU di Stadion Utama

Gelora Bung Karno (GBK) Senayan Jakarta, Sabtu

(20/1).

Khofifah menjelaskan alasan dirinya nonaktif,

karena masuk Tim Kampanye Nasional (TKN)

Prabowo-Gibran. "Besok (hari ini) Insya Allah baru

masuk TKN," ujarnya..

Ketika ditanya soal imbauan kepada warga NU

untuk memilih pasangan Prabowo-Gibran, ia

menegaskan, tidak ada imbauan kepada warga

NU seperti itu. "Kalau imbauan enggaklah karena

organisasi itu kan gakpunya hak pilih, yang punya

hak pilih warganya," jelasnya.

Khofifah Indar Parawansa telah mengu-

mumkan dirinya mengarahkan dukungan poli-

tiknya ke pasangan capres-cawapres nomor urut 2

dalam Pemilu 2024.

Sebelumnya, Ketua Umum PBNU Yahya Cholil

Staquf menegaskan, Khofifah Indar Parawansa

harus nonaktif dari Ketum PP Muslimat

Nahdlatul Ulama, jika secara resmi telah terdaftar

dalam TKN Prabowo-Gibran.

Menurut Gus Yahya, tak hanya Khofifah,

para ketua cabang dan wilayah yang terlibat

pencalonan legislatif juga harus mengun-

durkan diri dari jabatannya dan harus diganti

orang lain. Secara lembaga, katanya, keorgan-

isasian NU tidak terlibat di dalam kampanye

atau dukung-mendukung dalam pilpres.

Namun secara pribadi, NU secara organisasi

tidak berhak menghalangi.                       (Ant)-f

KR-Istimewa

Haedar Nashir 

YOGYA (KR) - Kampanye terbuka yang dimulai 21

Januari hari ini, hendaknya dijadikan momentum

mencerdaskan bangsa. Muhammadiyah berharap,

pelaksanaan kampanye hendaknya jangan dilakukan

dengan logika, argumen bahkan suasana yang justru

menimbulkan suasana panas, memancing bahkan

menimbulkan pro-kontra.

Pesan tersebut dikemukakan Ketua Umum PP

Muhammadiyah Prof Dr Haedar Nashir kepada media

di Kantor Jl Cik Ditiro, Sabtu (20/1) siang. Haedar ber-

harap, partai politik, pasangan calon (paslon) presiden-

wakil presiden maupun tim sukses bisa berkampanye

untuk menarik simpati rakyat.

ìSaya yakin, tim bisa berkampanye menarik hati rak-

yat dengan hal-hal simpatik, dengan hal-hal konstruk-

tif, positif dan sekaligus menggembirakan masyarakat,î

tandas Haedar.

Haedar mengingatkan agar partai politik, tim sukses

dan paslon capres-cawapres memiliki rasa kasihan pa-

da rakyat yang sebagian besar masih susah hidupnya.

Janganlah mereka yang sudah susah hidup tersebut

pintanya, masih dibikin susah lagi dalam hidupnya de-

ngan adanya kampanye.

Dari agenda KPU, kita masih memiliki dua kali debat

capres-cawapres. Dengan pengalaman yang sudah ada

lalu harap Ketum PP Muhammadiyah para capres-

cawapres dan tim sukses lebih menjadikan forum

perdebatan itu forum substantif, mengelaborasi prinsip

berbangsa bernegara, misi bernegara. Dan tidak kalah

penting menurutnya adalah langkah strategis mem-

bawa Indonesia ke depan lebih baik, bersatu, berdaulat,

adil makmur berkemajuan. (Fsy)-f

KAMPANYE TERBUKA

Momentum Mencerdaskan Bangsa

JAKARTA (KR) - Capres

nomor urut 1 Anies Baswedan

menyampaikan komitmen untuk

membangun ekosistem perfilman,

hingga pelaku industri kreatif

Indonesia.

"Dunia perfilman dan industri

kreatif ini pengembaliannya tidak

instan, return-nya bisa puluhan

tahun. Tapi jika lihat Korea

Selatan, mereka mengalokasikan

sumberdaya untuk kebudayaan

bukan sebagai biaya, tetapi inves-

tasi," katanya dalam diskusi

bersama sineas, insan perfilman

hingga pelaku industri kreatif

Indonesia dalam kegiatan berta-

juk Quo Vadis di Gedung Pusat

Perfilman Usmar Ismail Jakarta,

Sabtu (20/1).

Dalam kesempatan tersebut

Anies menegaskan, negara perlu

merubah cara pandang negara ter-

kait industri film dan kreatif, di-

mana pengalokasian sumberdaya

dipandang bukan sebagai biaya

tapi investasi. Apalagi terkait film,

merupakan medium yang power-

full untuk membentuk kesadaran

kolektif bangsa melalui imajinasi.

Karena melalui film bisa memaha-

mi masa lalu, sekarang dan masa

depan "Kita ingin industri film kita

ke depan jadi tuan rumah negeri

sendiri, tamu mempesona di

negeri orang," tegas Anies.   (Ant)-f

Anies Komitmen Bangun Ekosistem Perfilman

PONTIANAK (KR) - Capres

nomor urut 2 Prabowo Subianto

mengunjungi Kalimantan Barat

dan Kalimantan Selatan pada

hari ke-54 masa kampanye, se-

dangkan calon wakil presiden

Gibran Rakabuming Raka hanya

menjalankan agenda internal.

Berdasarkan informasi yang di-

himpun Antara, Prabowo mela-

kukan sejumlah agenda di

Pontianak. Di antaranya silatu-

rahmi bersama pasukan merah

Tariu Borneo Bangkule Rajakng

(TBBR) Pontianak. Kemudian,

Ketua Umum Partai Gerindra itu

bertolak menuju Banjarbaru

Kalimantan Selatan. Ia berorasi

dalam kegiatan kampanye yang

diselenggarakan Tim Kampanye

Daerah (TKD) Kalimantan

Selatan.

Sementara itu, Komandan Tim

Komunikasi Tim Kampanye

Nasional (TKN) Prabowo-Gibran,

Budisatrio Djiwandono percaya

diri, capres-cawapres paslon no-

mor urut 2 memiliki keberpihakan

penuh terhadap konservasi alam.

"Untuk konservasi alam, baik

tumbuhan, hewan dan ekosistem,

Prabowo-Gibran memiliki keber-

pihakan penuh. Semua harus ter-

libat dengan penegakan hukum

yang tegas dan semangat kolabo-

ratif. Ini adalah prioritas dan pen-

ting untuk generasi mendatang,"

kata Budisatrio dalam keterang-

annya, kemarin.

Budi menjelaskan, sikap tegas

Prabowo-Gibran terkait konser-

vasi alam akan ditunjukkan da-

lam penegakan hukum di setiap

pelanggaran yang ada.      (Ant)-f

DUKUNG GANJAR PRANOWO - MAHFUD MD

Abdee Slank Mundur dari Komisaris Telkom

KR-Antara /Asprilla Dwi Adha

Slank deklarasi  memenangkan pasangan Ganjar-Mahfud.

Prabowo Berpihak pada Konservasi Alam

KR-Antara/Galih Pradipta

Prabowo silaturahmi  di Kluwiland, Pontianak.

KR-Antara/Aditya Pradana Putra

Anies Baswedan di Gedung Pusat Perfilman Usmar Ismail.


